

Por medio de las redes sociales artistas muestran su solidaridad a Guatemala

Escrito por Redaccion

Jueves, 08 de Noviembre de 2012 05:07 -



Gracias a Twitter varios artistas nacionales como extranjeros colocaron mensajes de motivación para el pueblo guatemalteco que sufrió un terremoto este miércoles de 7.2 Grados en la escala de Richter dejando como secuela más de 48 personas fallecidas y varios desaparecidos en la partes sur occidente del país principalmente en San Marcos, Quetzaltenango y Sololá. El intérprete, de si el norte fuera el sur, Ricardo Arjona colocó un Twit: Paisanos, mi solidaridad y toda mi atención en estos momentos. Enrique Bunbury: Guatemala!, espero que todos estén bien!!! Por su parte el conductor de varios programas mexicanos y actor Héctor Sandarti colocó Gracias por los reportes del temblor. Veo q las zonas más afectadas son Retalhuleu, S. Marcos, Chiapas, Sacatepéquez. Mis oraciones con todos.